



[支部通信員・発]

いつまでも元気で！
勝浦支部で退職者激励会

二月二七日、勝浦支部は、今年度をもつて退職される六名の退職者の激励会を、勝浦駅前の清水館において、84名の支部組合員の参加をえて盛大に開催しました。

激励会は、鶴岡支部長および水野本部副委員長よりそれぞれ、太平洋戦争末期に国鉄に就職し、終戦後の激動期を、あるいは動力の近代化の中でがんばってこられたこれらの先輩に対するねぎらいが、彼らとともに、臨調攻撃でうわされた乗車証等を奪いかえすためにも

鶴岡支部長および水野本部副委員長もつて退職される六名の退職者の激励会を、勝浦駅前の清水館において、84名の支部組合員の参加をえて盛大に開催しました。

激励会は、鶴岡支部書記長の司会で、組合員の拍手のなか、退職を予定されている六名の先輩が入場して開会されました。

激励会は、鶴岡支部長および水野本部副委員長よりそれぞれ、太平洋戦争末期に国鉄に就職し、終戦後の激動期を、あるいは動力の近代化の中でがんばってこられたこれらの先輩に対するねぎらいが、彼らとともに、臨調攻撃でうわされた乗車証等を奪いかえすためにも

勝浦支部

『三里塚-国鉄』決戦勝利 へむけ60名で支部學習会

水野副委員長を講師に、国鉄情勢を学習

支部通信員・発

②国鉄合理化の歴史、

③今日の臨

調・国鉄労

働運動解体

攻撃および

「国鉄赤字」の本質、④臨調・行革攻撃の行きつけ先、⑤どう闘うか、についてわかりやすく講議がすすめられ、全員確信を深める事ができました。

学习会の成果をバネに、全員で

3・25へばく進する

勝浦支部は、二月二七日、国鉄勝浦職員集会所において学習会を開催し、政府・国鉄当局による臨調攻撃を粉碎し、職場での主導権確立に向けて組合員一人ひとりが闘うための意志結集をはかりました。

学習会は、講師に水野本部副委員長をまねき、組合員六〇名が参加して熱心に学習し、成功裡のうちに終了しました。

日刊動労千葉

84.3.9

No. 1584

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二(22)七二〇七

